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光が丘四季の香小学校 PTA 

会長 秋山 由美 第５号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆秋山会長挨拶◆ 

 師走に入り寒さが身にしみるようになりました。保護者の皆さまには日頃よりＰＴＡ活動にご理解、ご

協力いただきましてありがとうございます。 

 先月１３、１４日に学芸会が行われました。１年生から３年生までは初めての学芸会となりましたが、

みんな堂々と演じていて素晴らしかったです。４年生から６年生はさすが高学年という完成度の高さで、

それぞれの学年がひとつとなってとても素敵な作品でした。限られた時間の中で子供たちが一生懸命練習

を頑張った成果だと思います。保護者の皆さまもお子様の成長ぶりに驚かれたのではないでしょうか。 

 今年も残すところあと少しとなりましたが、来年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

  

 

◆富澤校長先生挨拶◆ 

 今年も残りわずかとなりました。今までお力添えありがとうございまいした。 

 過日１１月１４日の学芸会保護者鑑賞日には、たくさんの方々にいらしていただき、励ましの言葉をい

ただきました。ありがとうございました。鑑賞スペースについてもご理解いただいている方が多く、ご協

力いただけたことに感謝申し上げます。現在、いただきましたアンケートを基に集計し、改善できるとこ

ろはしていきたいと思っております。反省点は、敬老席をご用意しなかったことです。次回に生かしてい

きます。 

 １２月１日に、開校５周年の記念品、下敷きと定規をお渡ししました。節目の思い出になるといいなあ

と思っています。予算面でご協力いただきました周年実行委員会（学校応援団・ＰＴＡ）の皆様に、改め

て感謝申し上げます。 

 風船を見つけてくださった方々からのお手紙等を２階事務室前の掲示板に紹介しています。是非、ご覧

ください。球根や花の種等もいただきました。大切に育てていきます。返事は、６年生や５年生の有志に

書いていただきました。 

 最後に、良いお年をお迎えください。 

 

と考えています。子供たちの心に残ることをしてやりたいと模索中です。その時は、ＰＴＡの方々 

にもお手伝いいただくことになるかもしれません。よろしくお願いします。 

◆関根副校長先生◆ 

 いつも大変お世話になっています。ありがとうございます。 

 １１月、用務主事さんが花壇にビオラを植えました。お気づきになりましたでしょうか。また、ひろば

の方々がクリスマスツリーを職員玄関に飾ってくださいました。出勤時、校門で校長先生の言葉を読み、

花壇のビオラを見、クリスマスツリーに迎えられて、「さあ、今日も一日がんばろう。」という気持ちが強

くなります。環境の大切さを実感しているところです。今後も環境整備に努めてまいります。 

 

児童数 



♪ 地域担当委員会 ♪ 

 

・青少年育成光が丘地区委員会 

 11/7 クリーンキャンペーン 

・青少年育成第五地区委員会 

 11/23 スケート教室 

・光が丘地区区民館 

 12/6 ハートフルバザー開催 

 

    ♪ 学級活動委員会 ♪ 

 

・ベルマーク便り 12月発行 

・インクカートリッジ強化月間 

 （12月～1月末日） 

・ベルマーク 集計作業中 

     ♪ 校内委員会 ♪ 

 

・1 月 広報誌（初春号 vol.12）発行準備 

・12/4 給食試食会開催 

 

 

♪ 防犯委員会 ♪ 

 

・地域パトロール 

 10/14～11/11 3年生実施済み 

 現在 6 年生実施中 

・週末パトロール 

 11/7、8 実施 

 

 

◆各委員会からの報告◆ 

  
 
 
 
                           
 
 
 
 
 
 

                            

   
 

           
 
 
             
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

     

 

～ 次回運営委員会は１月１５日(金)午前 9 時 30 分、会場はランチルームです ～                                      

               ＊欠席される場合は各委員長へ連絡をお願いします＊ 

 

       「来年度ＰＴＡ本部役員選出について」のお知らせ 

 

 先日配布しましたアンケートにご協力ありがとうございました。９６件の提出がありまし

た。それをもとに選考しておりますが、難航しております。引き続き、立候補・本部役員の

活動にご興味ご関心のある方からのご連絡お待ちしております。また、選出方法についても

再度検討しております。ご意見等ございましたらお寄せください。 

 子供たちのため、学校のため、皆様のご協力お願いいたします。 

 

 

 

 


